

Les professeur-e-s, les enseignant-e-s et les étudiant-e-s du
**LABORATOIRE D'ARCHÉOLOGIE PRÉHISTORIQUE ET ANTHROPOLOGIE,
DE L'UNITÉ D'ANTHROPOLOGIE DU DÉPARTEMENT DE GÉNÉTIQUE
ET ÉVOLUTION, DE LA SECTION DES SCIENCES DE LA TERRE ET DE
L'ENVIRONNEMENT, DE LA SECTION DE BIOLOGIE, DE LA FACULTÉ DES
SCIENCES DE L'UNIVERSITÉ DE GENÈVE**

ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Gilbert KAENEL
dit Auguste

professeur titulaire, archéologue, collègue et ami

survenu le 20 février 2020.

Nos sincères condoléances et toute notre sympathie accompagnent sa famille dans ces moments de deuil et de tristesse.